



* Tableau Primé le 24 novembre 2023 à Washington USA par la Fondation EFFETTO ARTE

Quoi de mieux que **mon Tableau DOLCE VITA**, créé en Février 2023 et primé le 24 novembre 2023 à Washington par la Fondation EFFETTO ARTE, pour vous souhaiter mes **Meilleurs Vœux** en ce jour de l'an 2024 qui ouvre une page blanche sur un nouvel avenir à écrire.

J'avais choisi le nom de ce tableau **DOLCE VITA**, pour remercier la vie de m'apporter de la douceur à travers l'Art et de m'être reconnecter à mon âme créative après cet accident en 2016. Ceux qui me suivent depuis longtemps savent que la peinture depuis 2018 m'a permis de mettre beaucoup de douceur sur ce qui était difficile à vivre au niveau des douleurs avec ma pathologie et l'acceptation de mon handicap à la main et aux bras. C'est pourquoi évoquer la féminité et l'élégance dans mes tableaux fait partie intégrante de ma reconstruction et fait partie de ce que je suis.

Le choix de **DOLCE VITA**, j'y tiens et me ressemble... se faire la Vie aussi douce que possible est ma philosophie de Vie depuis cet accident.

2023 m'aura récompensée de deux prix artistiques à SANREMO ET WASHINGTON par la Fondation Effetto Arte.

2023 aura fait voyagé mes Tableaux de Peinture et Papier au-delà de mes limites et des frontières, j'en suis très heureuse.

2023, c'était aussi des Expositions à La Baule, Saint André des Eaux, Nantes, Salon d'art contemporain à DEAUVILLE, SANREMO, WASHINGTON, avec de très belles rencontres.

De beaux projets se dessinent pour 2024, j'ai des choix à faire en ce début d'année, aussi que je peaufine très vite et rends réponse aux personnes qui m'ont sollicitées et croient en mon travail, restez connectés!

Je vous souhaite du fond du cœur une année 2024 aussi DOLCE que BELLA et Merci à tous d'être là pour m'encourager dans cette voie artistique que j'ai décidée d'emprunter depuis 2018.

Je souhaite aussi que 2024 soit aussi sous le signe de la Bienveillance de la part de certains(e) artistes car, même si je sais que créer, inspire autour de soi, j'apprécierai cette année encore, que ceux qui aiment mes créations et me suivent à travers réseaux et événements artistiques, respectent mon travail, fruit de mes recherches, et aient l'**ELEGANCE** d'éviter le plagiat de toutes sortes et cesse de copier ce que je fais. Je devrais en être flattée mais je suis lasse d'en découvrir encore.

Pour terminer, je citerai cette belle Dame extraordinaire, qui a porté l'Elégance Dans le monde de la Haute Couture (comme Saint Laurent) , Coco Chanel pour ne pas la citer « Prenez mes idées, j'en aurais d'autres ». Je suis comme Elle, une battante, à prôner l'ELEGANCE sous toutes ses coutures.

Alors **DOLCE VITA** à toutes et tous en 2024

Cendreen